

## Verschiebung der Jahreshauptversammlung 2020

29.06.2020

Liebe Mitglieder !

Gemäß unserer Satzung steht im Laufe des 1. Halbjahres in diesem Jahr unsere Jahreshauptversammlung mit der Neuwahl des Gesamtvorstands an.

Aufgrund der bisherigen Bestimmungen der Corona-Verordnungen des Landes Baden-Württemberg, waren bis Ende Juni nur Versammlungen bis zu einer maximalen Gesamtzahl von 99 Personen unter zusätzlichen Hygieneauflagen und Dokumentationspflichten erlaubt. Dies hätte bedeutet, dass es bei weitem nicht allen Mitgliedern möglich gewesen wäre, an der Jahreshauptversammlung teilzunehmen. Auch die Durchführung der Versammlung als Online-Veranstaltung ist insbesondere vor dem Hintergrund der Wahlen aufgrund des logistischen Aufwands und der damit verbundenen Kosten nicht sinnvoll, gleiches gilt für die Organisation einer Briefwahl.

Unser Ziel ist es, vielen Mitgliedern des SVO die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung zu ermöglichen. Weiterhin muss vor der eigentlichen JHV satzungsgemäß noch die Jugendversammlung mit der Wahl des Jugendleiters stattfinden.

Die aktuelle Corona-Verordnung der Landesregierung vom 23.06.2020 ermöglicht es uns, ab 01. Juli 2020 unter Auflagen (Hygienebestimmungen und Dokumentationspflichten) eine Versammlung bis 250 Personen durchzuführen.

Der Vorstand des SVO hat deshalb einstimmig beschlossen, die Jahreshauptversammlung aus triftigem Grund in das 3. Quartal 2020 zu verschieben und wird bis dahin geschäftsführend im Amt verbleiben. Die JHV wird voraussichtlich in der Alten Halle der Tuniberg-Schule durchgeführt und steht unter dem Vorbehalt behördlicher Vorgaben. Die Verschiebung geschieht in Anlehnung an die rechtlichen Empfehlungen des Südbadischen Fußballverbands, des Badischen Sportbundes sowie des Württembergischen Landessportbundes.

Für Rückfragen stehen wir allen Mitgliedern gerne zur Verfügung. Wir bedanken uns für das Vertrauen und Ihr / Euer Verständnis in dieser für alle (Sport-) Vereine schwierigen Situation.

Viele Grüße

Im Namen des Vorstands des SVO

Sebastian Lauk  
(1.Vorsitzender)

Dr. Boris Zoch  
(2.Vorsitzender)